



NOMBRE DEL ALUMNO: Edgar David Salvatierra rocha

NOMBRE DEL PROFESOR: Lic. Rosario cruz Sánchez.

NOMBRE DEL TRABAJO: ensayo sobre Florence Nightingale

MATERIA: fundamentos de enfermería II

GRADO: 2do cuatrimestre

INTRODUCCION

El presente es un ensayo sobre la vida y obra de la madre de la enfermería moderna Florence Nightingale y como sus teorías cambiaron para siempre el enfoque de salud, enfermedad y sobre todo enfermería, que gracias a sus acciones y teorías se dignificó su labor como mujer y se le comenzó a dar el lugar y el reconocimiento que merece la profesión de enfermería.

DESARROLLO.

Nightingale y como sus teorías cambiaron para siempre el enfoque de salud, enfermedad y sobre todo enfermería, que gracias a sus acciones y teorías se dignificó su labor como mujer y se le comenzó a dar el lugar y el reconocimiento que merece la profesión de enfermería. Florence Nightingale, OM (Florencia, Gran Ducado de Toscana, 12 de mayo de 1820 Londres, 13 de septiembre de 1910), británica, es considerada una de las pioneras en la práctica de la enfermería. Se le considera la madre de la enfermería moderna y creadora del primer modelo conceptual de enfermería. Destacó desde muy joven en la matemática, aplicando después sus conocimientos de estadística a la epidemiología y a la estadística sanitaria. Fue la primera mujer admitida en la Royal Statistical Society británica, y miembro honorario de la American Statistical Association.

Tipos de enfermería según el modelo •De la salud: arte que toda mujer debe aprender sobre conocimientos de higiene. La Enfermería cumple funciones independientes. •De la enfermedad: arte y cuerpo de conocimientos de otras disciplinas. Función dependiente totalmente o de manera parcial. Definición de salud y enfermedad Florence Nightingale definía enfermedad como el camino que utiliza la naturaleza para desembarazarse de los efectos o condiciones que han interferido en la salud. Y definía salud diciendo que la salud es no solamente estar bien sino ser capaz de usar bien toda la energía que poseemos. La enfermería, entonces, es tanto ayudar al paciente que sufre una enfermedad a vivir como poner o mantener el organismo del niño sano o del adulto en un estado tal que no padezca enfermedad. Trabajo como enfermera Florence se rebeló contra los prejuicios de su época y contra su destino de mujer que debía permanecer en el hogar y escogió la profesión de enfermera, que hasta ese momento estaba desprestigiada y se reservaba a los pobres. En 1853, tras una recomendación del secretario de Guerra Sidney Herbert, pasó a ser superintendente gracias a ciertos trabajos que realizó en contra de sus inclinaciones a determinados cargos dentro del Institute for the Care of Sick Gentlewomen. Su mayor éxito fue su participación en la guerra de Crimea.

Fundó una escuela de enfermeras que lleva su nombre. Durante la guerra de Secesión en 1861 fue llamada por el gobierno de la Unión para que organizara sus hospitales de campaña durante la guerra la cual redujo del 44% de heridos al 2.2%. También fue una experta estadística y una pionera de la epidemiología. Inventó los gráficos de sectores o histogramas para exponer los resultados de sus reformas. En 1858, Florence Nightingale fue la primera mujer miembro de la Statistical Society. En 1859 publica Notas sobre hospitales y, más tarde, Notas sobre enfermería, dedicada a las amas de casa.

En 1860 crea la primera escuela de enfermería en el Hospital de Santo Tomás con 15 alumnos. En 1883, la reina Victoria le otorgó la Royal Red Cross y, en 1907, fue la primera mujer condecorada con la Order of Merit. Vida personal Florence logró realizar su sueño de asistir a los enfermos después de enfrentarse a sus padres y familiares. Su madre Emily y su padre William se oponían a que su hija fuera enfermera ya que estaba mal visto que una mujer perteneciente a una clase alta desempeñara una tarea tan "denigrante"; la mujer debía casarse, formar y cuidar su familia. Sin embargo, Florence recibió ayuda de su abuelo materno, quien entendió su interés por esta profesión, aunque no quería eso para ella, y por otro lado ella misma buscó el apoyo de un amigo de la familia Nightingale, Samuel, médico de profesión, quien estaba secretamente enamorado.

Conclusión.

En conclusión Florence Nightingale a lo largo de su vida logro profesionalizar la profesión de enfermería y demostrar que se necesita gente capacitada para el desempeño de la profesión, sentó las bases para crear un ambiente adecuado para la salud del paciente y demostró como con simples acciones de sanidad se obtenían grandes resultados en la mejora de la salud del paciente que tenían la necesidad de un lugar con luz solar, aire limpio, con desagües fluviales, buena alimentación, temperatura agradable, control del ruido; y son conceptos básicos que hoy en día siguen presentes en la profesión a pesar del tiempo . La teoría de Nightingale ha influido significativamente en otras teorías: Teoría de la Adaptación, Teoría de las Necesidades y Teoría del Estrés. A través del tiempo hemos visto una mujer que lleva el símbolo de la lámpara, la cual dio el todo por ayudar aquellos soldados en la guerra, heridos de bala, posiblemente falta de compresión y ternura. No solamente esta mujer Florence Nightingale se dedicó a currar heridas y golpes bajo medidas asépticas recibidos en diferentes formas, diferentes combates presentados en aquella época y recibido por los pacientes soldados. También llevo aliento espiritual a su vida. Recordamos que Florence Nightingale no olvido aquellos pacientes pobres que no tenían cuidado ni ayudas para sus necesidades de salud reconocemos que dio el máximo y un poco más por el campo de la enfermería.